
Trasportiamo sulla Roma Nord:
“E’ un anno che chiediamo il
commissariamento”
VITERBO  –  Il  comitato  Trasportiamo  evidenzia,  commenta  la
richiesta del consigliere regionale della Legam Giannini di
chiedere  il  commissariamento  della  tratta  ferroviaria:
”Finalmente la politica si accorge, seppur tardivamente, della
proposta avanzata da noi di TrasportiAmo quasi un anno fa, con
la  quale  ritenevamo  e  riteniamo  indispensabile  il
commissariamento  delle  ferrovie  regionali  ex-concesse,  a
cominciare dalla Roma-Viterbo.

Il trasferimento dell’esercizio e delle infrastrutture a due
società  distinte,  Astral  e  Cotral  ha  creato  maggiore
confusione  e  peggiorato  ulteriormente  le  condizioni  del
personale  aziendale  e  dell’utenza”.  Infine,  il  comitato
evidenzia: “E’ da tempo che chiediamo una discontinuità nel
modo di gestire il comparto, troppo ideologico secondo il
nostro punto di vista, soltanto con il commissariamento è
possibile  scrostare  quelle  stratificazioni  responsabili  del
disastro  che  si  è  consumato  nell’ultimo  decennio  sull’ex-
concesse”.

https://www.tusciatimes.eu/trasportiamo-sulla-roma-nord-e-un-anno-che-chiediamo-il-commissariamento/
https://www.tusciatimes.eu/trasportiamo-sulla-roma-nord-e-un-anno-che-chiediamo-il-commissariamento/
https://www.tusciatimes.eu/trasportiamo-sulla-roma-nord-e-un-anno-che-chiediamo-il-commissariamento/

